



処暑を過ぎ、いよいよ来週から2学期が始まります。教職員は、校内外で研鑽を深め、新学期の準備をしながら児童・生徒の登校を楽しみにしています。2学期に学び体験したいことや挑戦したいことなど、考えをふくらませて残りの夏休みを元気に過ごしてください。

今夏は、パリでオリンピックが開催され、全力で立ち向かう選手と熱い声援に心が大きく動かされました。長年の夢を見事に実現させた選手と支える方々のお話などから、夢に向かって不断の努力をし続けることや諦めないたくましい心をもつこと、チームで支え合う素晴らしさを実感しました。スポーツを通じて多様性尊重の精神や国や地域による違いを受け止め、グローバルな視点で身の回りを見つめ考える機会ともなったのではないのでしょうか。間もなくパラリンピックも開催されます。本校の外部専門員の村上光輝先生がボッチャ日本代表チームのコーチで参加します。その御縁をつなぎ、全校で「火ノ玉 JAPAN」に応援のビデオメッセージを贈りました。私たちの声援を受けた今後の選手たちの活躍も楽しみです。

先週、石神井公園ふるさと文化館で開催された「はたらく消防の写生会」の展示会に行ってきました。練馬区内から20校2,040名の児童・生徒作品から入選の145点が展示されました。本校児童3名の作品も選ばれました。明るくのびのびとした作品で子供たちの表現の豊かさに心が熱くなりました。

本校の体育館改修工事も本格的に進んでいます。体育館の周りを囲む足場は12月末ごろまで設置予定です。皆さまにはしばらく御不便をおかけしますが、安全第一で行ってまいりますので、引き続き御理解と御協力をお願いいたします。



## ■教員研修【校内教材展】について

本校では、今年度より「主体性を育む授業づくり」を目指して教員研修や教材開発に日々取り組んでいます。この夏休み中にも、校内で「教材展」を実施しました。工夫を凝らした木工教材や数・文字の教材、ICT教材など子供たちが楽しく、主体的に取り組めるような教材が多く展示され、2学期に向けて、アイデアや授業実践の共有をすることができました。これからも、教員同士が互いに学び合い、より良い教育活動を展開していくための取り組みを続けてまいります。



(研究部：澤本 快)